

El Sol de San Luis

Mejora calificación crediticia del Ayuntamiento

Miguel Ángel Mora

Integrantes del Cabildo de San Luis Potosí destacaron que gracias a las medidas aplicadas por el alcalde Ricardo Gallardo Juárez desde el inicio de su gestión, la firma externa HR Ratings elevó la calificación crediticia de San Luis Potosí de BB+ a BBB, lo que confirma los avances de este ayuntamiento en materia financiera.

Los regidores Juan Carlos Torres Cedillo e Isaac Ramos López subrayaron la trascendencia de esta nueva calificación, ya que reafirma la tendencia positiva del gobierno de esta capital en el mejoramiento financiero, pese a la pesada deuda heredada de anteriores trienios.

“Esta nueva calificación significa que el Ayuntamiento de San Luis Potosí avanza, lo que es reconocido por instituciones externas, por expertos en evaluaciones y otorgan calificaciones que son públicas, e insisto, confirman que vamos por muy buen camino en materia de las finanzas municipales”, recalcó Torres Cedillo.

El que HR Ratings haya posicionado mejor al Municipio de San Luis Potosí no sólo sirve al área de Desarrollo Económico del Gobierno capitalino, sino a las dependencias estatales relacionadas con el impulso económico de la entidad, ya que da mayor certeza a inversionistas “y confirma que hay una notable mejoría en la calificación crediticia de la ciudad”.

Por su parte, Ramos López confió en que la calificador que evalúa al Municipio, que es Fitch Ratings en su próxima entrega, siga con esta tendencia positiva “y aunque esperamos que eleve la calificación, en caso de no ser así, mínimo mantener la que anteriormente ya nos había otorgado”.

Añadió que se continuará con la serie de medidas aplicadas para continuar con el uso transparente de los recursos, la contención del gasto, reforzar la austeridad, y lograr la mejora en la calificación crediticia de San Luis Potosí, luego de que en pasadas administraciones cayó de manera abrupta por los malos manejos de las gestiones anteriores.